
Hallo Kalliope_mosella,

wow, ich finde es immer wieder beeindruckend, wenn jemand schon ein Buch fertiggestellt hat. Hast du
deines denn auch veröffentlicht?
Ja, das mit der Uni-Abschlussarbeit kann ich verstehen. Nächstes Semester möchte ich meine Bachelorarbeit
schreiben und da werde ich auch einiges an Arbeit hereinstecken. Von verschiedenen Kommilitonen habe
ich auch schon gehört, dass die Arbeit an der Bachelorarbeit sehr intensiv war (damit erübrigt sich auch die
Frage, was ich mache :)).

Das einem auch nach Fertigstellung immer wieder Fehler auffallen, ist, denke ich, normal. Zumindest geht
es mir bei meinen Kurzgeschichten auch so … . 

Ah, also kleinere Überarbeitungen sofort und größere erst später. Das klingt sinnvoll. Ich weiß halt nur nicht, ob ich
das durchhalte … .

Vielen Dank für deine Hilfe. Und ich werde es versuchen.

Liebe Grüße

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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